

ALCAZAR

Nº 49.

DOMINGO, 13 DE SEPTIEMBRE DE 1936.

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO

Azaña recibió a Blasco Garzón, Esplá y al diputado a Cortes Sr. Aguirre. Italia declara el "boicot" a la Sociedad de Naciones y así se lo ha comunicado al Secretario General de la misma Sr. Añenol.

El Comité de Marruecos se ha reunido con la asistencia de Blum y del Residente General para tratar de la repercusión que puedan tener los asuntos de España en aquella región.

El Comité obrero de la Fábrica de Gas indica que es indispensable el pago de los recibos de suministro, pues con su importe hay que abonar los jornales; caso de no atender este requerimiento se retirará el servicio y se exigirá la responsabilidad correspondiente. En Barcelona, se ha verificado un homenaje en honor de Casanova terminando el acto con el Himno de Riego, L'Segadors y la Internacional.

Se invita al entierro de un Médico del Cuerpo de Asalto y se pide el paradero de numerosas familias y milicianos. De la columna del Comandante Perea, el Batallón Legionarios de la Muerte que se presenten sin

excusa ni pretexto de ninguna clase en su Cuartel General.

Se previene a los milicianos que el servicio de tranvías de Madrid tiene sus horas e itinerarios y que deben abstenerse de obligar a cambios en las horas o en los itinerarios que perjudican al servicio normal.

En el Norte, Oviedo, Teruel, Si-güenza y Antequera acusan alguna actividad.

El Presidente del Consejo permaneció en el Ministerio de la Guerra y después despachó con el Presidente de la República diciendo a los periodistas que no tenían nada que comunicar a la Prensa; Martínez Barrios regresa a Albacete para proseguir sus gestiones; de Valencia dicen que la cosecha de naranja es buena. Companys ya ha hecho unas declaraciones sobre la orientación de la futura república. El Comité de Ginebra ha enviado dos nuevos médicos delegados a España.

RADIO ITALIA

Como consecuencia de averías en la antena del patio no pudo ser captada ninguna noticia de esta simpática emisora.

INFORMACION ALCAZAREÑA

157 chupinazos de 15.5 cm. durante la mañana, tarde y noche con los mismos resultados de siempre, destrozo de la fachada hermosísima de sillería de nuestra monumental escalera, para proseguir con la gloria de hacer desaparecer una de las obras cumbres del gran Herrera, que si no hubiera hecho más que la escalera y la fachada Sur de nuestro glorioso Alcázar hubiera merecido la suprema nombradía que le corresponde como primera figura del Renacimiento; no se conformó con ello y acrecentó su fama con la fábrica de El Escorial que nosotros queremos respetar para señalar la enorme diferencia que existe entre España y la Anti-España.

Sigue el buen espíritu sobreponiéndose a las molestias que origina el poner al personal en condiciones de seguridad y que son tan acertadas que en el día de ayer y a pesar de la extraordinaria actividad artillera no tuvimos una sola baja. Con ocasión de un pequeño incendio en la Sala de dibujo, los alumnos, los falangistas y otros elementos dieron la nota de serenidad y valor de extinguirlo trabajando sobre el terreno que estaba constantemente batido por el 15.5 cm. Durante la estancia de los mismos en esta zona peligrosísima hicieron sobre ellos tres disparos y la Providencia, una vez más, premió el valor de estos bravos sin que estallaran los proyectiles.

RADIO CLUB PORTUGUES

Noticias direc-

tas y de la Agencia "Havas" dicen que el Gobernador de San Sebastián Sr. Ortega que aseguró abandonaría el último la ciudad, reconoce la situación crítica. Después de la toma de Santa Bárbara los nacionalistas han tenido una nueva victoria. El enemigo fué destrozado por completo ocupando Villa Monte tomando un cañón y 20 ametralladoras.

Los aviones nacionalistas bombardearon los arrabales de San Sebastián. Los nacionalistas vascos están controlando el abandono de la ciudad manteniendo en todo momento el orden para evitar los desmanes y atropellos del último momento. Se cree que mañana o pasado estará tomado San Sebastián por el ejército nacionalista. Un alto empleado de la embajada de España en Londres desmintió ante un periodista la noticia que circula en los periódicos de Londres sobre la situación de Madrid, diciéndoles que en Madrid la normalidad es absoluta. Comenta la locutora que, efectivamente, como los asaltos, saqueos y crímenes son corrientes y constituyen la normalidad, actualmente en Madrid, puede ese funcionario decir, que hay normalidad.

En el frente de Toledo se realizaron importantes avances derrotando al enemigo que dejó muchos muertos. Pasaron a nuestras filas 1 Teniente, un Suboficial, tres Sargentos, 4 cabos, 35 guardias civiles, un Sargento de Artillería y un Guardia de Asalto.

Después de la unión de las columnas de Ávila y Talavera de la Reina el movimiento de avance de las fuerzas se efectúa en todo el frente. Este movimiento es de gran interés porque quedará aislado Toledo al socorro que puedan enviarle de Madrid.

Sin embargo, veremos..... porque en este frente..... En Sevilla el General Queipo del Llano ha sido objeto de un homenaje por parte de todas las clases sociales sevillanas. Empezó disculpando su tardanza y después habla de noticias particulares que le llegaban de Madrid, y en las cuales en esta Ciudad la preocupación es general por el avance de las fuerzas nacionalistas.

Dijo que el comunicado del Gobierno habla de que sus milicias mejoran sus funciones. Deben referirse a la mejora que supone trasladarse de un pueblo a otro más alejado de nuestras líneas.

El mismo comunicado habla de que fué muerto el Comandante moro. Este se encuentra sano y salvo en Córdoba. Todos los días hablan de moros muertos o prisioneros; todos saben que con la bravura de los moros no se juega y menos los "rojos".

En San Sebastián debe ser cuestión de horas el ataque definitivo y en la región de Talavera las fuerzas han conseguido muchos objetivos. Se pasaron a nuestras filas los elementos de que hicimos mención anteriormente.

En Cerro Muriáno las fuerzas nacionalistas avanzan a 8 kilómetros.

ESTE NUMERO
ESTÁ
censurado.

Ampliamos esta información con las últimas cuartillas que nos en vía D. Andrés Marín, traducidas de su toma taquigráfica, retraso debido a haber tenido que atender servicios - preferentes en el traslado de la enfermería.

Las suponemos de tanto interés que no queremos dejar a nuestro público las conozca lo antes posible, aun a costa de retrasar la salida del periódico.

.....La locutora de Radio Club después de pronunciar palabras que las grandes dificultades de la captación que tiene esta noche la radio no nos permiten entender, pero que nos hacen sospechar se relacionaban con la columna Yagüe, vuelve a hablar una vez más de los valientes defensores del Alcázar toledano en términos de elogio desmesurado, hasta el punto de citar que Talavera es patriadel P. Juan de Mariana famoso por su historia de España en la cual, naturalmente, faltan ya muchas páginas gloriosas y una de ellas, también muy gloriosa es la que está escribiendo esos bravos defensores que al mando del Coronel Moscardó resisten y resistirán hasta el momento, ya próximo, en que las fuerzas de Yagüe tomen la ciudad.

Decimos que ésta ya muy próximo porque seguramente los triunfos que sin interrupción llevan esas fuerzas desde Algeciras a Talavera continuarán hasta Toledo y Madrid.

Se sabe que al entrar en los pueblos las columnas "rojas" batidas por las fuerzas de Yagüe lo hacen exclamando: ESAS COLUMNAS QUE VIENEN TRAS NOSOTROS SON INVENCIBLES.

Estas noticias -que verdaderamente lamentamos no se hayan recogido en toda su totalidad,-por las dificultades ya dichas- nos sugieren a nosotros el comentario de saber que constituimos una actualidad de primer término en la emisora portuguesa y no podemos menos de afirmar dado el carácter oficioso de dicha emisora en lo que se refiere al Gobierno de Burgos y al Alto Mando de nuestros Ejércitos, de que en dichos organismos se tiene la misma opinión y por ende, en el mando de las columnas que nos tienen por objetivo; esto alienta nuestra esperanza y nos da asimismo ánimos para seguir cumpliendo con nuestro deber al servicio de España.

MUY ENCARECIDAMENTE se ruega pongan a la disposición de la Enfermería, alguna linterna eléctrica, tan útil para las curas.

En todo caso, para un servicio también muy humanitario, el Capitán Sr. Sanz de Diego, agradecerá a los que posean dichos aparatos eléctricos y por necesitarlos no puedan desprenderse de ellos totalmente, las ofrezcan sólo para ser utilizadas algunos minutos, cuando para ello se requieran.

Los ofrecimientos de estas prestaciones pueden hacerlos en la mencionada Enfermería.

PERDIDA de una tijeras para caballero marca SOLINGEN con guardapuntas de acero.